



PUBLIRREPORTAJE

Clínica Biobío

A la vanguardia de la cardiología intervencionista en Chile

La más avanzada tecnología, y un equipo profesional altamente calificado y entrenado en las últimas técnicas cardiológicas, garantizan a los pacientes una atención personalizada y de excelencia.



CLÍNICA BIOBÍO COMENZÓ A FORTALECER SUS ÁREAS DE CARDIOLOGÍA Y CARDIOCIRUGÍA HACE 15 AÑOS.

Las enfermedades cardiovasculares son una de las principales causas de muerte en Chile y el mundo, realidad que hace 15 años llevó a Clínica Biobío a tomar la decisión de fortalecer sus áreas de Cardiología y Cardiocirugía. Para ello, atrajo a especialistas altamente calificados, y creó el Laboratorio y Pabellón de Hemodinamia, unidad de alta complejidad diseñada para el diagnóstico y tratamiento de enfermedades cardíacas y cerebrovasculares. Así lo informa el cardiólogo intervencionista, Dr. Luis Pérez, jefe de Cardiología y Hemodinamia, quien detalla que hoy la clínica puede abordar de forma multidisciplinaria cualquier patología cardio-

vascular, ofreciendo al paciente tratamientos preventivos, procedimientos mínimamente invasivos e intervenciones de alta complejidad.

En la Unidad de Hemodinamia se realizan estudios invasivos e intervenciones mínimamente invasivas al corazón, cerebro y gran parte del aparato vascular periférico. "Hacemos, por ejemplo, coronariografías, procedimiento en que por medio de un catéter se puede ver en tiempo real cómo late el corazón y cómo fluye la sangre por las arterias. También ecografías intravasculares, para ver las placas que obstruyen las paredes de las arterias, las que luego

reparamos con una angioplastia coronaria", detalla.

Añade que en la unidad también se efectúan pruebas funcionales y estudios valvulares, entre otras intervenciones. El 80% de ellas son realizadas por cardiólogos intervencionistas, quienes reparan las arterias, las coronarias y las válvulas cardíacas con técnicas mínimamente invasivas.

En la búsqueda de nuevas y mejores formas de tratar las patologías cardíacas, recientemente el equipo de Cardiología Intervencionista realizó un innovador procedimiento denominado MitraClip, que permitió

reparar una válvula mitral sin necesidad de una cirugía a corazón abierto. El hito convirtió a Clínica Biobío en el primer centro de salud privado, fuera de Santiago, en usar esta técnica.

-¿Por qué acudir a Clínica Biobío ante un problema cardíaco?

-Porque podemos resolver de urgencia cualquier cuadro grave. Tenemos cardiólogos de llamada 24/7, lo que implica que si el paciente necesita un procedimiento hoy, va a acceder a él hoy, incluso si se trata de una cirugía a corazón abierto... De hecho, para eso formamos este equipo en 2009: con la idea de hacer

Cardiología de punta, y de generar las capacidades que nos permitieran resolver todo aquí en la clínica, y lo hemos logrado.



DR. LUIS PÉREZ, JEFE DE CARDIOLOGÍA Y HEMODINAMIA DE CLÍNICA BIOBÍO.